

Une bibliothèque générale commune aux catholiques et aux protestants doit bientôt remplacer les bibliothèques distinctes actuelles. C'est le projet d'en ôter tous les livres de nature religieuse ou polémique, et de les conserver pour l'usage à la sacristie de chacune des chapelles. L'aumônier catholique est convaincu que le nouveau plan fonctionnera mieux que l'ancien. Bien que l'aumônier protestant n'en parle pas dans son rapport, je me crois bien certain qu'il l'approuve. N'en résulterait-il pas d'autre avantage, les détenus auront ainsi un plus grand choix de livres.

L'aumônier catholique, ayant la desserte d'une paroisse, n'a pu consacrer autant de temps qu'on pourrait le désirer au pénitencier, depuis la démission du révérend père Twohey. Il y assiste ponctuellement toutefois suivant que l'exigent les règlements, mais ses visites seraient plus profitables et donneraient de meilleurs résultats si elles étaient plus longues et plus fréquentes. Pour pourvoir à ce besoin l'archevêque de Kingston est à faire des arrangements afin de permettre à l'aumônier de consacrer une plus grande partie de son temps à l'exécution de ses fonctions officielles dans la prison.

Le rapport du médecin sur la condition sanitaire du pénitencier est favorable. Les décès, qui se chiffrent par 9, ont été plus nombreux que les années dernières. Cela ne doit pas servir de critérium relativement à la santé générale des prisonniers, car 6 des décès ont été causés par des maladies incurables. Il n'est rien négligé de ce qu'il est possible de faire pour améliorer l'état hygiénique de la prison. L'eau, la nourriture, la ventilation et la propreté sont les objets de beaucoup de soins. Le médecin remarque qu'il est entré, l'année dernière, au pénitencier, 38 jeunes gens âgés de moins de 21 ans.

Il a eu à traiter trois ruptures d'os pas graves, causées par des accidents. Le médecin fait de grands éloges de la directrice et de son aide pour les soins attentifs qu'elles donnent aux femmes malades à l'infirmerie.

La salle destinée aux aliénés contenait, le 30 juin, 27 de ces malheureux. A part 3 ou 4 peut-être il n'y a aucun espoir de guérir jamais les autres. Le médecin recommande de nouveau qu'il soit construit un asile convenable en dehors de l'enceinte de la prison.

Le médecin parle en termes élogieux de la manière dont l'infirmerie s'est acquitté de ses fonctions.

Connaissant votre désir de procurer aux surveillants et gardes de ce pénitencier et de celui de Saint-Vincent de Paul des logements à proximité du mur d'enceinte comme mesure de précaution pour la plus grande sûreté et protection de la prison, ainsi que pour mettre ces employés sur le même pied que ceux du même rang dans les trois autres institutions pénales, je recommande qu'il soit pourvu dans les estimations budgétaires à la construction à l'entreprise du nombre de cottages nécessaires. Le pénitencier pourra fournir, si c'est à propos, la chaux, la pierre et les autres matériaux. A moins que ce ne soit fait c'est injuste dans bien des cas d'exiger des surveillants et gardes qu'ils demeurent à peu de distance du pénitencier par suite de la difficulté d'y trouver des maisons convenables et habitables.

La prison des femmes est en excellent état—si l'on considère sa nature imparfaite—et partout règnent la propreté et la régularité. Lors de ma visite la directrice m'a fait les meilleurs rapports de la conduite et du travail des femmes. Ces dernières accomplissent beaucoup d'ouvrage. Elles ont confectionné presque tous les vêtements de dessus des détenus du sexe masculin.